

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Sicherheit auf unseren Straßen zu fördern und das Bewusstsein für verantwortungsvolles Verhalten im Straßenverkehr zu stärken, ist uns ein wichtiges Anliegen. Verkehrssicherheit ist ein wichtiges Thema, das uns alle betrifft. Es betrifft Fußgänger/innen, Radfahrer/innen, motorisierte Fahrzeugführer/innen sowie natürlich auch unsere Kinder, die besonders schutzbedürftig sind. Die Straßen in unserer Gemeinde sollen ein Ort sein, an dem sich jeder sicher fühlen kann, sei es auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule, zum Einkaufen oder zu anderen wichtigen Zielen.

Leider sind Unfälle im Straßenverkehr immer noch traurige Realität - denn jeder Schritt und jede Fahrt bringt Risiken mit sich. Es liegt in unserer Hand, diese Risiken zu minimieren und unsere Straßen sicherer zu machen. Jede/r von uns trägt dabei die Verantwortung für das eigene Verhalten und das Wohl der Anderen.

Die Verkehrssicherheitskampagne, die wir in der kommenden Woche mit der besonderen Aktion "Blicki blickt's" für unsere Erst- und Zweitklässler starten, ist ein wichtiger Schritt in diese Richtung. Durch wichtige Aufklärungs- und Präventionsarbeit soll das Bewusstsein aller Verkehrsteilnehmer/innen geschärft und konkrete Maßnahmen ergriffen werden, um die Sicherheit auf unseren Straßen zu verbessern.

Wir wollen dabei nicht nur Gefahren aufzeigen, sondern gemeinsam mit Ihnen Lösungsansätze entwickeln, die wir dann gemeinsam sukzessive umsetzen können. Denn Verkehrssicherheit ist keine alleinige Aufgabe der Verwaltung oder der Polizei – sie ist eine gesamtgesellschaftliche Verantwortung, an der jede/r Einzelne von uns teilhat.

Ich appelliere deshalb an Sie alle: Seien Sie stets achtsam im Straßenverkehr. Respektieren Sie die Regeln, seien Sie rücksichtsvoll gegenüber anderen Verkehrsteilnehmer/innen und senden Sie uns gerne unter mail@neuhausen-enzkreis.de Ihre Verbesserungsvorschläge für eine sicherere Verkehrsinfrastruktur in unserer Gemeinde!

Ihre

Dr. Sabine Wagner Bürgermeisterin